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Herr Hünemörder fragt, ob jemand weiß, wer die „Brücke“ im Prosekener Grund auf 
dem Land der Gemeinde Zierow abgebaut hat. Die Gemeinde Zierow war es wohl 
nicht, vielleicht der WBV? Herr Hünemörder wird sich beim WBV erkundigen.

Herr Wiek fragt, ob beim Bauordnungsamt des Landkreises nachgefragt werden kann, 
ob für den ehem. Störtebeker in Proseken eine Nutzungsänderung beantragt wurde. 
BA 

Herr Seemann-Rietsch fragt nach dem Stand der Wegeinstandsetzung in der Gemein-
de – hierzu sollen im nächsten Bauausschuss Prioritäten festgelegt werden. Das vor-
liegende Angebot wird als Anlage 1 beigefügt.

Herr Seemann-Rietsch kritisiert das ständige Parken in der Feuerwehrzufahrt an der 
KiTa Proseken. OA sollte regelmäßig kontrollieren.

Herr Seemann-Rietsch berichtet über eine Anfrage aus Voßkuhl 3 zu einer möglichen 
Außenbereichssatzung. Ggf. ist auch ein B-Plan zu entwickeln. Prüfung BA

Herr Wiek berichtet über die Parkprobleme vor der Schule. Viele Leute parken ge-
genüber am ehem. Aldino. Dort sollte ggf. eine Leute errichtet werden, da es dort 
ziemlich dunkel  ist.
Auch im Bereich Kirchstraße/Ecke Birnenallee müsste eine Leuchte den Kreuzungs-
bereich besser ausleuchten. Dies soll im Zuge der Erschließung des B-Planes erfolgen.

Frau Steinhagen bitte um Übergabe der Ausschreibungsunterlagen zu TOP 6 an den 
Bauausschuss.

 


